



Wikimédia Canada
535 avenue Viger Est
Montréal (Québec) H2L 2P3

Version française

Bonjour bibliothécaires et bibliophiles !

Le concours amical canadien de #1Bib1Ref / #1Lib1Ref est de retour pour une 3e année !

Wikimédia Canada vous invite à participer au concours de 2020 qui se déroulera du 15 janvier au 5 février.

Imaginons un monde où chaque bibliothécaire ajoutait au moins une référence sur un article dans Wikipédia ... ensemble, on peut contribuer à la fiabilité et la crédibilité de la source d'information la plus consultée de l'humanité !

De plus, on peut également soutenir le mouvement du libre accès en citant des ressources en libre accès ou des publications déposées dans des dépôts institutionnels universitaires et des dépôts disciplinaires.

Pour en savoir plus sur la campagne globale de #1Bib1Ref / #1Lib1Ref veuillez consulter ce lien : https://meta.wikimedia.org/wiki/The_Wikipedia_Library/1Lib1Ref/fr.

Comme l'année passée, WMCA utilisera le Tableau de bord pour compiler les contributions de chaque établissement. Nous pouvons créer votre tableau de bord et vous accompagne dans son utilisation. Il suffit de nous écrire.

https://outreachdashboard.wmflabs.org/campaigns/1bib1ref__1lib1ref_canada_2020/overview

Si vous désirez inscrire votre bibliothèque au concours, veuillez communiquer avec moi, Michael David Miller, Vice-président de Wikimédia Canada et le responsable du concours canadien de #1Bib1Ref / #1Lib1Ref à l'adresse courriel suivante : mdmiller@wikimedia.ca.

Bon concours,

MDM

Michael David MILLER
Vice-Président, Wikimédia Canada
Chapitre national soutenant des activités Wikipédia au Canada



Wikimédia Canada
535 avenue Viger Est
Montréal (Québec) H2L 2P3

English Version

Hello Librarians and Bibliophiles!

The #1Bib1Ref / #1Lib1Ref Campaign is now in its Xth year and the Canadian Friendly Contest is in its 2nd year!

Wikimedia Canada invites you to participate in the 2020 competition, which will run from January 15 to February 5.

Imagine a world where each librarian added at least one reference to an article in Wikipedia... together, we can contribute to the reliability and credibility of humanity's most consulted source of information!

In addition, the open access movement can also be supported by citing open access resources or publications housed in academic institutional repositories and disciplinary repositories.

To learn more about the global campaign of #1Bib1Ref / #1Lib1Ref please visit this link:
https://meta.wikimedia.org/wiki/The_Wikipedia_Library/1Lib1Ref.

Like last year, WMCA will use the Dashboard to compile the contributions of each institution. We can create your dashboard and support you in its use. Just write to us.
https://outreachdashboard.wmflabs.org/campaigns/1bib1ref__1lib1ref_canada_2020/overview

If you would like to enter your library in the contest, please contact me, Michael David Miller, Vice-President of Wikimedia Canada and the Lead of the Canadian contest #1Bib1Ref / #1Lib1Ref at the following email address: mdmiller@wikimedia.ca.

Have a good contest,

MDM

Michael David MILLER
Vice-President, Wikimedia Canada
National Chapter supporting Wikipedia activities in Canada